
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 025/2024 
 
 

 
A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de providenciar a 
elevação da passagem molhada da estrada que liga a Localidade de Gado 
Bravo, nas proximidades da residência do Senhor Olavo de Carvalho, à Sede de 
Marco. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 25 
de abril de 2024. 
 

 
Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 
 

A população de Gado Bravo vem enfrentando dificuldades de acesso à 
Sede de Marco por meio da estrada que liga a Localidade ao perímetro urbano, 
dada a inundação sobre a passagem molhada existente no trecho, em 
decorrência da quadra invernosa. 

 
Uma vez que a passagem molhada encontra-se submersa, cabe à 

Prefeitura Municipal providenciar sua elevação, para que os moradores e demais 
munícipes que por ali transitam ou trafegam possam usufruir da estrada 
normalmente. 

Outro ponto a ser observado é que o piso da estrutura está esburacado, 
o que já ocasionou vários acidentes a motociclistas.  

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 
proposição. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 25 

de abril de 2024. 
 

 
Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


